

郡津小だより～ハーモニー（芽生え）～

「自ら考え、正しく判断し、実践力のある心豊かな子」をめざして

令和5年（2023年）10月号 校長 小原 千穂

「勝っても負けても、思い出に残る運動会にしよう！」



2学期が始まり、これまでに、子どもたちは、運動会に向けて毎日練習に励んできました。今年の運動会の児童会目標は「勝っても負けても、思い出に残る運動会にしよう」です。

運動会は様々な学校行事の中でも、1年生から6年生まで全員が参加し、同じ空間でともに時間を過ごしながら、みんなで作り上げる唯一の行事であると考えております。郡津小学校は、学年の団体演技と競技（走・リレー）・児童会種目を行います。高学年は運動会の運営にも参加しております。当日は青群・黄群・赤群と3チームで、それぞれが優勝をめざします。

当日までの活動におきましては、失敗しても全力を尽くす、真剣に取り組む、そんな姿が人を感動させる、そんな姿が人の心を動かす、そんな気持ちが自分の自信、達成感につながる、そんな仲間との時間を大事にしてほしいという、教員の願いも含まれております。この間、子どもたちの中で、たくさんの協力する姿や成長が見られました。高学年は休み時間に委員会活動を行ったり、競技の練習を行ったり、そんな姿から、低学年が高学年の頼もしさを感じ、あこがれの先輩として感じてくれたことと思います。各学年の練習では、自分が出せる場所で、出せる力を出してきました。主役は郡津っ子の子どもたち一人ひとりです。児童一人ひとりに応じて、あちらこちらで、輝く姿を見ていただけのことと思います。

ご家庭におかれましてはこれまで、お茶の用意等熱中症対策や体操服の洗濯、健康観察等、ご協力をいただきありがとうございます。感謝申し上げます。

当日は ご観覧いただきながら、ご家庭の方々の子ども時代の運動会も思い出されるのではないのでしょうか。お子さまの応援、郡津っ子の応援をよろしくお願いいたします。

たなばた学園では(児童)

9月4日に本校6年生と倉治小の6年生が二中で中学校授業体験をさせていただきました。中学校の先輩の授業の様子を見学したあと、生徒会の先輩からの中学校生活説明を聞き、そして、最後に中学校の先生による体験授業を受けました。

感想の一部を紹介します。

- ・中学校ってまだまだと思っていたけど、もうすぐだなと思いました。
- ・ビデオとか見学をして中学校へ行くのが楽しみになりました。
- ・生徒会にあこがれました。
- ・中学校の先生がわかりやすく教えてくれた。



10月行事予定

- 10月1日(日) 第56回運動会
- 2日(月) 代休
- 4日(水) 運動会予備日
- 5日(木) 折り鶴集会
- 6日(金) アドベンチャー授業(6年) 除去食(えび)
- 9日(月) スポーツの日
- 10日(火) たなばた学園教職員相互参観
- 11日(水) ZOOM集会 尿検査一次 防犯教室(5年)
- 2日(木) 芸術鑑賞会 尿検査一次
- 16日(月) 被爆体験講話(6年) クラブ
- 17日(火) 避難訓練(火災)
- 18日(水) ブラッシング指導(5年) 午前中授業 (5-2研究授業のため)
- 19日(木) 校外学習(1年)
- 20日(金) 校外学習(5年)
- 23日(月) 就学児検診委員会
- 24日(火) 避難訓練(火災) 予備日
- 25日(水) ZOOM集会 交通安全教室(4年) 午前中授業 (3-2研究授業のため)
- 26日(木) 尿検査1次予備日 校外学習(4年)
- 27日(金) 校外学習(3年) 除去食(卵) 人権教室(1・4年)
- 31日(火) アドベンチャー授業(5年)



11月

- 2日(木) 3日(金) 修学旅行
- 6日(月) 6年代休
- 7日(火) 1、2、3年授業参観
- 10日(金) 4、5年授業参観
- 11日(土) PTAふれあい広場
- 16日(木) 6年授業参観

運動会について

- ・児童は教室でお弁当を食べます。(予備日は給食があります)
- ・保護者の方の校内でのご昼食はご遠慮させていただきますのでご了承ください。
- ・急な天候の変化や熱中症への対応で児童の安全面を考えて、プログラムの急な変更もありえますが、ご了承くださいませようお願いします。

お知らせ

- ・9月21日より新しく講師の先生が配置されました。吉川幸恵(よしかわさちえ)先生です。主に高学年の図工の授業を担当します。よろしくお願いいたします。
- ・10月28日、29日に交野市文化祭が行われます。いきいきランドにて、児童の作品が掲示されます。ぜひご覧ください。



たなばた学園では(教職員)

8月28日に、いきいきドームで、たなばた学園合同教職員研修を行いました。前半はアクティビティを行い、一緒に体を動かし、お互いをより知り合い、活動に夢中になれる時間でした。後半は、倉治小の先生から1年生の様子や授業について、二中の先生から中学校3年生の学習や取り組み、学校生活についてお話していただきました。「9年間の入り口と出口を知る」というテーマで、中学校の先生が小学校の様子を知る、小学校の先生が中学校の様子を知る、自身が担当したことのない学年の様子を知る、そんな貴重な時間でした。